

La delegación Técnica del Ministerio de Trabajo Rumano visita por segunda vez la sede de ADAC en Yunquera

Tal como ya ocurrió en el pasado mes de noviembre, el pasado 28 DE MARZO una Delegación Técnica del Ministerio de Trabajo de Rumanía ha visitado la sede de ADAC (Asociación para el Desarrollo de La Alcarria y La Campiña), en la que ha mantenido un encuentro con emprendedores y técnicos de desarrollo rural para conocer los modelos y las experiencias desarrolladas en la zona, en el ámbito del emprendimiento, la formación y el empleo.

Esta visita se enmarca en el desarrollo de un proyecto piloto que tiene como objetivos la creación de un observatorio para el empleo y la formación para jóvenes residentes en áreas rurales deprimidas de siete provincias rumanas, organización así como la territorial y la puesta en marcha de "partenariados" participativos en comarcas rumanas, similares a las estructuras establecidas en los Grupos de Desarrollo Rural españoles, que cuenten con la implicación del sector público, iniciativa privada y organizaciones sin ánimo de lucro.

En la reunión de trabajo, el Presidente de la ADAC, Vicente Hita, explicó las líneas de actuación llevadas a cabo en la Comarca de la Alcarria y la Campiña para impulsar la actividad emprendedora. Entre ellas y la más destacada, la creación de una Red de Centros de Empresa que facilite la fase "embrión" de las empresas, apoyándoles no sólo con la dotación de una infraestructura competitiva, sino también de herramientas de apoyo, asesoramiento técnico, económico y financiero. En este sentido, Vicente Hita destacó el Pacto que por el Empleo que van a suscribir los cuatro Grupos de Desarrollo Rural de la provincia con la Diputación Provincial en el marco del proyecto "Dipuemplea".

Uno de los puntos que despertaron mayor interés de la Delegación Rumana, fue la estructura territorial sobre la que se basa el funcionamiento del Eje LEADER. Fernando Senesteva, Gerente de ADAC, incidió en el papel de liderazgo que deben

asumir los territorios. LEADER surge en los años 90 como una filosofía de trabajo y de adopción de estrategias territoriales, de abajo a arriba. Hoy, LEADER está considerada por la Comisión Europea como mucho más que una forma exitosa de gestión del territorio, si no como una plataforma imprescindible para liderar y generar iniciativas de desarrollo.

A lo largo de la visita se mantuvieron distintos encuentros con emprendedores y técnicos de desarrollo rural, que expusieron sus experiencias en la puesta en marcha de sus empresas, y la necesidad de apoyo por parte de la Administración, no sólo desde el punto de vista financiero, sino desde el punto de vista de simplificación de la burocracia, de apoyo y asesoramiento técnico, de la necesidad de que las distintas Administraciones estén coordinadas. En este sentido destacaron el papel de los Grupos de Desarrollo Rural, que cumplen una función de apoyo e información a los emprendedores y nuevas iniciativas, y de trabajo conjunto con la Administración Local, que facilita la labor de puesta en marcha de la empresa.

La visita finalizó con la visita a las instalaciones del Centro de Empresas de Fontanar, y con la invitación formal a ADAC de participación en la Conferencia que se va a desarrollar en los próximos meses en Bucarest, que tiene por objetivo presentar y evaluar las experiencias más innovadoras en el marco del proyecto piloto desarrollado.



MÁRMOLES Juan de Dios Sánchez C.B.

C/ Eras del Canal s/n
FONTANAR (Guadalajara)
Tfno./Fax: 949 33 11 46
Móvil: 639 69 38 86

LÁPIDAS, COLUMNAS, ENCIMERAS,
CHIMENEAS, ESCUDOS, FACHADAS
Y TODO TIPO DE TRABAJOS
EN PIEDRA NATURAL

CONSULTE PRECIOS
PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO